

ACTIVIDAD INTERACTIVA PARA INTEGRADORA GEOGRAFIA

By:Ignacio Bonfanti Mehsen

Unidad I: Conceptos básicos y población en América

1-

A. Completar el siguiente texto con la opción correcta:

La geografia es una ciencia que estudia la interacción entre físicos, naturales, económicos, políticos y culturales.

Su objetivo no es sólo describir el Mundo sino entender como las sociedades y el territorio.

B. Unir con flecha la definición correspondiente con cada concepto:

Espacio geográfico

Es una porción de la superficie terrestre está limitada y un estado ejerce soberanía sobre ello, también se puede entender como la perspectiva de cada persona o comunidad esto significa que el territorio no es sólo es una división política sino no también como involucra un sentimiento de pertenencia o una identidad cultural para una persona y como esta misma lo percibe.

Territorio

Es una forma visible del espacio geográfico y refleja cómo se organiza dicho espacio en un momento determinado así un paisaje puede ser rural, urbano, natural, o cultural dependiendo de cómo se organiza el uso del espacio.

Paisaje

Objeto de estudio de la geografía se refiere al territorio que es resultado de las relaciones históricas entre la sociedad y la naturaleza cada sociedad tiene sus particularidades y avances tecnológicos utilizan la naturaleza a su favor y construyen un nuevo espacio se considera como nueva naturaleza creada por el ser humano.

2-

A. Completar el siguiente texto con la opción correcta:

Los mapas son herramientas para representar el espacio a través de la podemos entender mejor los fenómenos que ocurren en la superficie tenemos los Mapas muestran características naturales como montañas ríos y lagos mientras que los delimitan fronteras entre países y provincias o regiones Y los mapas muestran información específica como la distribución de la población y los recursos naturales o del clima. ¿Y?

B. Marcar la opción correcta:

Como sabemos la escala determina cuánto se ha reducido la realidad:

¿Qué tipo de escala tengo que usar si quiero ver detalles muy específicos en un área pequeña?

1:10.000

1:1.000.000

3-

A. Unir con flecha la definición correspondiente con cada concepto y/o continente:

América del norte

Es la forma en que dividimos el continente en sus regiones basados en características Geográficas, culturales, políticas, económicas

América latina

Este tiene una gran diversidad cultural pero comparte una economía capitalista avanzada y una fuerte influencia de países anglosajones

América del sur

Este tiene una gran diversidad cultural con fuertes influencias indígenas africanas y europeas

Regionalización de américa

Este incluye Países con una rica diversidad cultural y geográfica. Ha sido históricamente una región agrícola y minera

América central

Se distingue por compartir un legado colonial español y portugués con predominancia de las lenguas españolas y portuguesas

4-

A. Marcar la opción correcta:

¿ Para que son esenciales comprender las pasas de natalidad y mortalidad?

Son esenciales para comprender cómo crece y cambia el Mundo

Son esenciales para comprender cómo crece y cambia la población

Son esenciales para comprender cómo crece y cambia la naturaleza

B. Completar el siguiente texto con la opción correcta:

Cuando la natalidad y la mortalidad son las pirámides demográficas tienen la base y un vértice estrecho lo que refleja una población en crecimiento rápido pero con una esperanza de vida corta y con la disminución de estas tasas las pirámides se vuelven más con una proporción jóvenes y un número creciente de personas Estas tasas influyen directamente en las políticas y necesidad de los países como la educación, salud y empleo, ya que una pirámide con muchos puede demandar más recursos educativos mientras que una pirámide con más puede requerir políticas de salud para la vejez.

Unidad II: Ambiente y problemáticas ambientales

1-

A. Marcar la definición correcta de ambiente:

Es el aislamiento entre los factores naturales y sociales, donde se evita cualquier tipo de interacción o influencia mutua. En este escenario, las actividades humanas no generan cambios en el paisaje, y los entornos naturales permanecen completamente intactos, sin sufrir transformaciones como la construcción de zonas residenciales, industriales o cualquier intervención que altere su estado original.

Es la preservación del entorno de las sociedades, manteniendo paisajes naturales intactos y prohibiendo cualquier actividad industrial o residencial.

Es la modificación del entorno de las sociedades transformando paisajes naturales en zonas industriales o residenciales o sea el resultado una interacción entre factores naturales y sociales

2-

A. Clasificar si los siguientes recursos son renovables o no renovables, para eso arrastrar el recurso hacia la clasificación:

Petróleo

Agua

Energía solar

Energía nuclear

Mineral metálico

El aire

No renovables

Renovables

3-

A. Seleccionar la casilla si la afirmación es correcta:

El calentamiento global es causado por actividades humanas como la quema de combustibles fósiles y la deforestación.

La Niña provoca un aumento de las lluvias en todas las regiones.

El Niño provoca un aumento de la temperatura en las aguas del océano Pacífico.

Las consecuencias del calentamiento global incluyen el derretimiento de glaciares y alteraciones en los ecosistemas.

El calentamiento global no tiene relación con los fenómenos climáticos extremos, como huracanes y sequías más intensas.

El Niño y La Niña no afectan la producción agrícola ni las comunidades vulnerables.

4-

A. Unir con flechas la definición correspondiente para cada concepto:

Amenaza

Es la probabilidad de que ocurra un desastre

Vulnerabilidad

Es el evento natural o Humano que puede causar daño

Riesgo

Es el grado en que una comunidad o área puede ser afectada por un desastre estas áreas son las que tienen fracturas débiles o alta pobreza

Unidad III: Espacios urbanos y rurales

1-

A. Escribir V si la afirmación es verdadera o F si es falsa (en MAYUSCULAS)

El espacio urbano se refiere a las áreas donde se concentra la población, las actividades económicas y los servicios.

El espacio urbano se caracteriza por una baja densidad poblacional y falta de infraestructuras.

Para que un área se considere urbana en Argentina debe tener más de 2000 habitantes, lo que lo clasifica como municipio.

Las zonas de crecimiento espontáneo o informal suelen carecer de planificación adecuada y servicios básicos, a pesar de tener más de 2000 habitantes.

El espacio urbano solo incluye a grandes ciudades, excluyendo zonas de crecimiento espontáneo o informal.

2-

A. Completar el siguiente texto con la opción correcta:

La morfología estudia la estructura de forma de las ciudades, se distingue en ella las zonas residenciales, comerciales, industriales y servicios, algunas ciudades se desarrollan de manera Mientras que otras crecen de forma más espontánea, este crecimiento puede generar problemas como la Socioespacial donde ciertas áreas tienen acceso a mejor servicios que otras.

3-

A. Completar el siguiente texto con la opción correcta:

La ciudades latinoamericanas están marcadas por las desigualdad social Un ejemplo son las favelas en brasil o las villas en Argentina Zonas con alta concentración de donde el acceso a servicios como agua potable, electricidad, y luz es en estas áreas, suelen tener un crecimiento y carecen de la infraestructura necesaria para mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

4-

A. Marcar la definición correcta de segregación socioterritorial:

La segregación socioterritorial es la división de grupos sociales en un mismo espacio urbano, creando barrios de diferente nivel socioeconómico. Esto provoca una distribución desigual de recursos y servicios, aumentando las diferencias entre sectores.

La segregación socioterritorial fomenta una distribución equitativa de recursos entre las zonas de alta y baja renta, lo que contribuye al bienestar general de la población urbana.

La segregación socioterritorial no tiene un impacto significativo en la interacción social entre los diferentes sectores urbanos, manteniendo un equilibrio en las oportunidades para todos.

5-

A. Seleccionar la casilla si la afirmación es correcta:

El espacio rural se refiere a áreas fuera de las ciudades, dedicadas a actividades como agricultura o ganadería, y con una baja densidad poblacional.

En Argentina, un distrito con más de 2,000 habitantes no puede ser considerado municipio.

Si la actividad principal de un distrito es agrícola o ganadera, se considera rural, incluso si tiene más de 2,000 habitantes.

Las zonas rurales suelen enfrentar desafíos como la despoblación o el abandono de tierras, mientras que las áreas urbanas siguen disminuyendo.

El carácter rural de una zona se ve modificado si tiene centros urbanos importantes.

Las áreas urbanas experimentan un crecimiento constante mientras que las zonas rurales tienden a decrecer en población.

FIN